



## Spectacle Slam

publié le 09/01/2014

spectacle de fin d'année offert aux élèves

Dans le cadre **du projet slam**, grâce, notamment, à la participation de la DRAC et du Conseil Général, les élèves de troisième assisteront à un spectacle slam en partenariat avec **Diff'Art** au palais des Congrès de Parthenay le **mercredi 28 mai**.

Le spectacle sera assuré par **Dagobleen** et **Hippocampe fou**, slameurs et rappers.

**La première partie du spectacle** sera assurée par **un groupe d'élèves** triés sur le volet ! Chaque établissement verra des représentants de son collège monter sur scène pour déclamer leurs textes avant la prestation de professionnels du spectacle.

Ci-dessous, un lien qui présente le spectacle.

<http://www.sallediffart.com/index.p...>

Lien vers le programme de Diff'Art : [http://issuu.com/sallediffart/docs/programme\\_jan-juin\\_2014\\_web](http://issuu.com/sallediffart/docs/programme_jan-juin_2014_web)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.